

Con una Proposición no de Ley en el Congreso

El GPP reclama al Gobierno que garantice la conservación de las muestras biológicas de posibles neumonías por Coronavirus desde finales de 2019

- Para mejorar la lucha contra el virus con arreglo a la solicitud de la OMS y en coordinación con las CCAA

08 de mayo de 2020. - El Grupo Parlamentario Popular ha reclamado al Gobierno con una Proposición no de Ley en el Congreso que garantice la conservación de las muestras biológicas de posibles neumonías por coronavirus desde finales de 2019 para mejorar la lucha contra la pandemia.

Concretamente, el GPP insta al Gobierno “a impulsar las medidas que resulten necesarias para, desde la solicitud planteada por la Organización Mundial de la Salud y la coordinación con las Comunidades Autónomas, garantizar la conservación adecuada de las muestras biológicas tomadas a pacientes diagnosticados y/o tratados por neumonías sospechosas de ser causadas por coronavirus (COVID-19) desde los últimos meses de 2019”.

“Las muestras referidas serán preservadas con el objetivo de hacer posibles los análisis y las pruebas que resulten pertinentes para mejorar el conocimiento existente sobre la detección, el diagnóstico y la vigilancia epidemiológica del virus”, añade la iniciativa del GPP suscrita por su portavoz, Cayetana Álvarez de Toledo, la vicesecretaria del PP, Cuca Gamarra, el portavoz adjunto del GPP José Ignacio Echániz y la portavoz de Sanidad, Elvira Velasco.

La exposición de motivos recuerda las declaraciones realizadas el 5 de mayo por Christian Lindmeier, portavoz de la propia OMS, cuando subrayó que ‘sería de gran importancia que todos los países con casos sin especificar de neumonía en el mes de diciembre del año pasado, o incluso de noviembre, realicen test diagnósticos de coronavirus sobre las muestras de esos casos’ porque, según dijo, puede ‘aportar una visión más clara’ de la pandemia y resultar esencial para entender mejor el potencial de contagio de la COVID-19’.

El GPP recuerda que todavía “está sin ejecutar” el 25% del presupuesto de 24 millones del ‘Fondo COVID-19’ para financiar proyectos de investigación destinados a mejorar la diagnosis y el seguimiento epidemiológico del virus.

Carrera de San Jerónimo, s/n - 28014 Madrid. Tfños: 91 390 57 35 / 79 78 prensa.gpp@gpp.congreso.es

www.gppopular.es

 @GPPopular  /GPPopular  @GPPopular  /GPPopular  /GPPopular  /GPPopular